

**Autogestión de los Jóvenes Y
Alcances, limitaciones y aportes
al postdesarrollo social**

Ismael Torres Maestro

UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

| | |
|---|-----|
| Agradecimientos | 11 |
| Prólogo..... | 13 |
| Introducción | 17 |
| Lo peligroso de ser (de cierta manera) joven | 20 |
| Capítulo 1. Escasas o nulas oportunidades | 29 |
| Bono demográfico | 29 |
| Para (sobre)Vivir Mejor | 33 |
| Capítulo 2. Autogestión juvenil para el postdesarrollo | 65 |
| Introducción | 65 |
| Lo juvenil desde la trinchera..... | 66 |
| El deber ser como dispositivo homogeneizador | 77 |
| Reconstrucción identitaria juvenil | 82 |
| Autogestión..... | 95 |
| Discurso y postmodernidad | 114 |
| Capítulo 3. Perspectiva de análisis | 127 |
| Introducción | 127 |
| El discurso como ventana a la subjetividad..... | 129 |
| CTRL+N (plataformas virtuales para el postdesarrollo) | 141 |
| Estrategia metodológica | 150 |
| Estrategia operativa | 161 |
| Capítulo 4. Huellas de una identidad en disputa | 165 |
| Introducción | 165 |
| I. Jóvenes Y | 180 |
| II El postdesarrollo a través del arte | 213 |
| III Hacer las cosas a pesar de lo que sea | 227 |
| Capítulo 5. ¿Inquisición postmoderna? | 293 |
| (Sobre)vivir en la utopía | 298 |
| Referencias bibliográficas | 315 |